

ABSTRAKSI

Dhea Paramita Fabby, Nomor Induk Mahasiswa 152150087, Program Studi Ilmu Administrasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh Mekanisme Good Corporate Governance (GCG) Terhadap Harga Saham Dengan Profitabilitas Sebagai Variabel Intervening (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Sub-sektor Makanan dan Minuman yang Tercatat Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2013-2017). Dosen pembimbing I Indro Herry M dan dosen pembimbing II Adi Soeprapto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh Mekanisme Good Corporate Governance yang di proksikan Dewan Direksi, Dewan Komisaris Independen dan Kepemilikan Institusional terhadap Harga Saham dengan Profitabilitas dari *Return On Asset* (ROA) sebagai variabel *intervening*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini merupakan perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia. Sampel penelitian yaitu perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman yang tercatat di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2017. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *purposive sampling* yang kemudian diperoleh sampel sebanyak 7 perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman. Data penelitian menggunakan data sekunder yaitu berupa laporan keuangan tahunan perusahaan selama tahun 2013-2017 yang diperoleh dari *Indonesia Stock Exchange* (IDX) dan web resmi perusahaan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis jalur (*path analysis*) dengan menggunakan PLS program aplikasi SmartPLS 3.2.8.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengaruh langsung secara parsial Dewan Direksi dan Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham sedangkan Kepemilikan Institusional dan Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham. Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas namun Dewan Direksi dan Kepemilikan Institusional berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas. Kemudian untuk pengaruh tidak langsung menunjukkan secara parsial Dewan Komisaris Independen tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham melalui Profitabilitas. Sedangkan Dewan Direksi dan Kepemilikan Institusional berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham melalui Profitabilitas.

Kata Kunci : Good Corporate Governance (GCG), Profitabilitas, Dewan Direksi, Dewan Komisaris Independen, Kepemilikan Institusional, Return On Asset (ROA) dan Harga Saham.